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Генеральный 
консул США | | 
Дэниэл А. РАССЕЛ:11 штштштпшшт 

Т р и д н я н а з а д в нашем г о 
р о д е п о б ы в а л Г е н е р а л ь н ы й 
к о н с у л С Ш А Д э н и э л А. Рас
с е л . Ц е л ь в и з и т а - з н а к о м 
с т в о с л е г е н д а р н о й М а г н и т 
к о й и ММК. 

Встреча с главой города 
В. Аникушиным была продолжи
тельной и обстоятельной. Затем 
Генеральный консул в сопровож
дении заместителя главы города 
В. Храмцова, заместителя гене
рального директора ОАО «ММК» 
по производству Р. Тахаутдино-
ва, директора по инвестициям 
И. Виера, начальника управления 
информации и общественных свя
зей А. Клишина побывал в кис
л о р о д н о - к о н в е р т е р н о м цехе , 

ЛПЦ-10, на стройплощадке буду
щего стана «2000» холодной про
катки в ЛПЦ-5. 

- Ваш металлургический ком
бинат - предприятие современ
ное, способное выпускать хоро
шую продукцию, - заявил высо
кий гость в своем коротком интер
вью нашему корреспонденту. -
Главное - ММК живет. Это раду
ет и нас. 

- Как в ы о т н о с и т е с ь к про
блемам, с в я з а н н ы м с п о с т а в 
ками р о с с и й с к о й м е т а л л у р г и 
ч е с к о й п р о д у к ц и и в С Ш А ? 

- Сложный вопрос. Проблемы, 
действительно, есть. 

- Г о с п о д и н к о н с у л , в ы , по-

Сердечно поздравляю наших земляков-горнолыжников с боль -
шими успехами: Андрея Иванова — с получением звания мас
тера спорта, Екатерину Юрченко — с выполнением норматива 
кандидата в мастера спорта. Выражаю искреннюю благодар
ность их тренерам Ольге Дмитриевне и Николаю Александро
вичу Новиковым за подготовку своих воспитанников. 

Желаю вам удачных спусков, новых спортивных побед, сча
стья и успехов во всем. Хочется верить, что среди олимпийских 
чемпионов по горнолыжному спорту вскоре появятся и магни
тогорцы. 

В. Р А Ш Н И К О В , 
г е н е р а л ь н ы й д и р е к т о р О А О «ММК». 

ТЕПЛЫЕ СЛОВА 

Скоро комбинат будет 
праздновать 70-летие. 
В вашей газете много 
пишут о ветеранах , 
орденоносцах ММК. 

Может, вы посчитаете некраси
вым хвалиться близкими, но я все 
же расскажу о своей маме. Сама 
она и вовсе о себе не напомнит и 
не расскажет. 

Мама моя, Мария Васильевна 
Вербовая, свой трудовой стаж 
начала с 1932 года, когда ей не 
исполнилось и шестнадцати. Ра
ботала в ЖДТ ММК — кладовщи
цей, токарем, мастером токарно
го цеха. Уволиться с комбината 
ей пришлось из-за болезни мужа. 

Он тоже трудился в ЖДТ ММК. 
После его смерти на руках мамы 
осталось двое малолетних детей. 
В 1951 году мама вновь пошла ра
ботать — в Левобережный Дворец 
металлургов: была гардеробщи
цей, а потом — заместителем 
директора по АХЧ. 

Одной из первых среди женщин 
кобината маму за ее труд награ
дили в 1939 году орденом «Знак 
Почета». Имеет она и другие на
грады, звание ветерана труда. 

Несмотря на тяжелую жизнь, 
она не унывает и искренне верит, 
что все плохое уйдет, и люди бу
дут жить счастливо. 

Вот она какая, моя мама! 
А . КАРЕЛЬСКАЯ. 

Дорогие женщины — труженицы и ветераны цехов гор
но-обогатительного производства! 

Сердечно поздравляем вас с праздником 8 марта. Желаем доб
рого здоровья, светлого счастья, успехов в труде и житейских де
лах ваших. 

С у в а ж е н и е м — р у к о в о д с т в о и совет в е т е р а н о в ГОП. 

Совет ветеранов мартеновского цеха сердечно поздрав
ляет всех своих женщин с Днем 8 марта! Любви вам, ми
лые, и счастья! 

Дорогие наши женщины, 
прекрасные коллеги и вете
раны! Поздравляем вас с 
Днем 8 марта! 

Счастья, успехов, здоровья! 
М у ж ч и н ы л и с т о п р о к а т н о г о 

Цеха № 8. 

Любимые женщины! 
С женским днем 

вас поздравляем 
И желаем вам всегда, 
Чтобы радость в вашем доме 
Поселилась навсегда. 

С у в а ж е н и е м - м у ж ч и н ы 
ЗАО «АТУ». 

Дорогие наши женщины! 
Сердечно поздравляем вас с праздником 8 марта. Эти 

строчки о вас: 
«Современная женщина, современная женщина, 
Суетою замотана, но как прежде божественна. 
Пусть немного усталая, но как прежде прекрасная, 
До конца непонятная, никому неподвластная, 
Все на свете познавшая, все невзгоды прошедшая, 
Остается загадкою современная женщина!» 
В э т о т прекрасный весенний месяц поздравляем юби

ляров — бывших тружениц цеха эксплуатации ЖДТ ММК 
Агафью Ильиничну КАШИРИНУ, 
Зинаиду Петровну РАССКАЗОВУ, 
Марьям Мухаметрахимовну КОПЫТОВУ, 
Валентину Сергеевну ЛЯЛИНУ. 
Живите до ста лет без болезней и невзгод! 
А д м и н и с т р а ц и я и совет ветеранов 

ц е х а э к с п л у а т а ц и и ЖДТ. 

б ы в а в в наших ц е х а х , к о н е ч 
но, о б р а т и л и внимание на т о , 
что на м е т а л л у р г и ч е с к о м ком
бинате работает немало ж е н 
щ и н . Что б ы в ы х о т е л и им по
ж е л а т ь в канун Дня 8 марта? 

- О, женщины, это хорошо, это 
прекрасно! А русские женщины 
очень красивы! Хотя работа в ме
таллургическом п р о и з в о д с т в е 
для них очень сложна. Поздрав
ляю всех женщин с праздником! 
Счастья и любви! 

Ю. АЛЕКСЕЕВ. 
На снимках: Генеральный кон

сул США Дэниэл А. Рассел на 
ММК. 

Ф о т о а в т о р а . 

Г0Р0АСК0Е СОБРАНИЕ 

МАГНИТКА БЬЕТСЯ ЗА БЮДЖЕТ. 
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Тема внеочередного, 
28-го заседания 
городского Собрания 
депутатов , 
состоявшегося 3 м а р т а , 
была известна заранее. 

Н е д е л е й раньше д е п у т а т ы 
принципиально не согласились с 
предложенными главным финан
совым управлением областной 
администрации суммой доход
ной части бюджета и норматива
ми отчислений от регулируемых 
налогов для Магнитогорска . И 
приняли решение о проведении 
внеочередного заседания с при
глашением на него магнитогорс
ких депутатов Государственной 
Думы и Законодательного собра
ния Челябинской области. Причи
ной таких действий городского 
представительного органа влас
ти стала предпринятая областной 
администрацией попытка закре
пить на законодательном уровне 
грабительские параметры бюд
жета Магнитогорска на 1999 год, 
согласно которым предусматри
вается снижение доходной час
ти с 1063,3 миллиона рублей до 
826,7 млн руб., или на 22,3 про
цента. 

Суть всех выступлений на вне
очередном заседании сводилась 
к главному — каким образом до
биться изменения нормативных 
цифр городского бюджета, пред
ложенных администрацией Челя
бинской области. Начальник фи
нансового управления городской 
администрации И. А. Чернова 
рассказала о просчитанных вари
антах увеличения доли отчисле
ний в местный бюджет от основ
ных регулируемых налогов, пред
седатель горсобрания Ф. А. Му-
хаметзянов зачитал подготовлен
ное обращение на имя председа
теля Законодательного собрания 
Челябинской области В. Ф. Давы
дова, депутат Государственной 
думы А. Г. Чершинцев и замести
тель председателя областного 
Законодательного собрания В. В. 
Мазуль призвали наших депута
тов, а особенно главу города 
В. Г. Аникушина активнее рабо
тать «с областью» и добиваться 
более выгодного для Магнитки 
проекта бюджета на 1999 год... 

Интересный подход к решению 
проблемы «обрезания» городско
го бюджета обозначил присут
ствовавший на заседании А. И. 
Стариков, председатель комис

сии Законодательного собрания 
Челябинской области по промыш
ленности, строительству и энер
госнабжению. «Давайте мы, маг
нитогорцы, — предложил он, — 
возьмем инициативу на себя и 
п о д н и м е м промышленность в 
других регионах области; подни
мется промышленность — увели
чится налогооблагаемая база, и 
Магнитку, как главного донора 
областного бюджета, уже не бу
дут «доить». И добавил: «А ина
че через год ситуация повторит
ся, но то гда нам придется до
вольствоваться еще меньшим 
куском нашего же пирога». 

А н а т о л и я Ильича д е п у т а т ы 
выслушали внимательно. Но вот 
когда его мысль попытались р а з ^ — • . 
вить их коллеги по городскому ' 
представительному органу влас
ти В. 3 . Близнюк и А. И. Макеев, в 
зале почему-то поднялись шум и 
возня — присутствующие пере
говаривались между собой (по
рой даже в полный голос), обсуж
дали какие-то посторонние темы, 
выступавших мало кто слушал... 
Пришлось даже Ф. А. Мухамет-
зянову призвать депутатов, боль
шинство из которых проблемы 
городской и областной промыш
ленности, увы, явно не интересу
ют, к порядку. Впрочем, здравый 
смысл в конце концов все-таки 
возобладал, и депутаты приняли 
решение о включении в повестку 
д н я с л е д у ю щ е г о , очередного , 
заседания городского Собрания 
вопрос о развитии промышленно
сти. 

...А внеочередное заседание 
завершилось принятием поста
новления «О предложенном ад
министрацией области проекте 
бюджета города Магнитогорска 
на 1999 год». Согласно ему в ад
рес Законодательного собрания 
области будут направлены «обо
снования увеличения доходной 
базы и бюджета города Магни
то горска , основанные на дей
с т в у ю щ е м з а к о н о д а т е л ь с т в е 
Российской Федерации и Челя
бинской области» и в областной 
центр делегированы «авторитет
ные представители города, спе
циалисты городской администра
ции и городского Собрания» во 
главе с В. Г. Аникушиным — «для 
работы с вышестоящими финан
совыми органами». 

Проголосовали депутаты за 
это постановление единогласно. 

В. РЫБАЧЕНКО. 
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